

## ABSTRAK

**Nadila Sholehah (1178020169): “Pengaruh Current Ratio (CR) Debt to Equity Ratio (DER) dan Total Asset Turnover (TATO) Terhadap Return On Assets (ROA) (Studi Pada PT Waskita Karya (Persero) Tbk Tahun 2009-2021)”**

Penelitian ini di Latar belakang dengan Kinerja keuangan suatu perusahaan memberikan kesempatan pada perusahaan dalam mengevaluasi tingkat kekuatan, kelemahan, serta dalam menentukan keputusan keuangan perusahaan. Salah satu faktor dalam mengevaluasi untuk kinerja suatu perusahaan dengan Mengukur Tingkat Profitabilitas. Faktor yang dapat mempengaruhi profitabilitas suatu perusahaan yaitu *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, dan *Total Asset Turnover*.

Dalam penelitian Profitabilitas suatu perusahaan diukur dengan menggunakan *Return On Assets* keuntungan dari laba bersih yang diperoleh perusahaan merupakan salah satu gambaran tentang kondisi keuangan suatu perusahaan. Laba yang dihasilkan oleh perusahaan dapat diketahui melalui alat pengukuran analisis laporan keuangan ini dilakukan agar para pengguna informasi keuangan dapat mengetahui baik buruknya keadaan keuangan suatu perusahaan yang mencerminkan prestasi kerja dalam periode tertentu.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh dari *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, dan *Total Assets Turn Over* terhadap *Return On Assets* baik secara parsial maupun secara simultan pada PT. Waskita Karya Tbk periode 2009-2021. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive sampling* dan berdasarkan kriteria yang ditetapkan jumlah sampel yang diteliti sebanyak 13 tahun. Data yang digunakan data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan yang telah terpublikasi dalam *website* perusahaan. Teknik analisis data menggunakan Analisis Deskriptif, Asumsi Klasik, Regresi Linier Berganda, Uji-T, Uji-F, dan Analisis Koefisien Determinasi dengan program *Statistical Product and Services Solutions (SPSS)* versi 25.

Berdasarkan hasil Uji-T secara parsial *Current Ratio* diperoleh  $t_{hitung} 2,433 > t_{tabel} 1,833$  dan taraf signifikansi  $0,038 < 0,05$  artinya *Current Ratio* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return on Assets*. *Debt to Equity Ratio* diperoleh  $t_{hitung} -0,446 < t_{tabel} 1,833$  dan taraf signifikansi  $0,666 > 0,05$ . Artinya *Debt to Equity Ratio* tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap *Return on Assets*. dan *Total Assets Turn Over* Diperoleh  $t_{hitung} 1,157 < t_{tabel} 1,833$  dan taraf signifikansi  $0,277 > 0,05$ ). Artinya *Total Assets Turn Over* tidak berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap *Return on Assets*.

Hasil Uji-F Secara Uji Simultan diperoleh  $F_{hitung}$  lebih besar daripada  $F_{tabel}$  ( $4,106 > 3,86$ ) dan taraf signifikansinya  $0,043 < 0,05$ . Artinya *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, dan *Total Assets Turn Over* secara simultan berpengaruh terhadap *Return On Assets*. Hasil uji koefisien determinasi diperoleh sebesar 0,578 atau 57,8%. berarti bahwa Return On Assets (ROA) sebesar 57,8% dapat dijelaskan oleh variabel independen yaitu *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, dan *Total Assets Turn Over*. Sedangkan sebesar 42,2% dapat dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Maka kesimpulannya adalah hubungan antar variabel yang ada pada penelitian ini memiliki tingkat hubungan yang sedang.

**Kata Kunci :** *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, *Total Assets Turn Over*, Dan *Return On Assets*.